



A l'été 2025 sortira « GRAND PRIX D'EUROPE », un film d'animation palpitant et attendrissant avec Ed & Edda, les célèbres et populaires mascottes d'Europa-Park.

Un film d'animation pour le 50ème anniversaire d'Europa-Park

Ed & Edda ont droit à leur premier long-métrage au cinéma : « GRAND PRIX D'EUROPE »

12 juillet 2024

« GRAND PRIX D'EUROPE », un film d'animation palpitant et attendrissant avec Ed & Edda, les célèbres et populaires mascottes d'Europa-Park, sortira à l'été 2025.

Juste à temps pour le 50ème anniversaire d'Europa-Park, Ed & Edda ainsi que leurs amis partent à la conquête du grand écran. Cette coproduction signée MACK Magic et Warner Bros. Productions Germany, scénarisée notamment par Kirstie Falkous, John Reynolds et Jeff Hylton, séduira le public des salles de cinéma en 2025 grâce à des personnages attachants, une histoire captivante, de l'action et de l'humour.

La souris Edda, fille du gérant de fête foraine Erwin, rêve de devenir pilote de course automobile. Lorsque la 50ème course du Grand Prix d'Europe démarre, elle saisit l'occasion unique de rencontrer son idole, le pilote Ed, et de sauver l'entreprise en difficulté de son père en même temps ; mais pour cela, elle doit monter elle-même dans le cockpit...

La présentation MACK One « Projet 2025 - The Magic of Tomorrow » a eu lieu à ce sujet le 12 juillet 2024. Michael Mack, associé-gérant d'Europa-Park, fondateur et PDG de MACK One, a parlé de sa vision sur la manière de créer de grandes émotions en tant qu'« Emotioneer » grâce à la technologie de demain, et de la prochaine étape importante dans l'histoire de l'entreprise familiale prévue pour 2025 : le premier long-métrage avec Ed & Edda au cinéma.

Le film produit par Michael Mack, également fondateur de la société de divertissement MACK Magic, est en cours de réalisation dans les studios de MACK Animation à Hanovre, l'un des principaux

studios d'animation en Europe, à l'origine notamment des films « Animaux et Cie » et « Monster Family, les origines ». Il est réalisé par Waldemar Fast, réalisateur et animateur fort de plus de 20 ans d'expérience dans le secteur de l'animation qui a contribué à de nombreuses productions à succès.

La production de « GRAND PRIX D'EUROPE » est effectuée en Allemagne, à Rust et à Hanovre. Le film d'animation sera distribué par KMBO en France à l'été 2025.

« GRAND PRIX D'EUROPE » est soutenu par le Fonds fédéral allemand pour le cinéma (DFFF).

Replay de la présentation MACK One « Projet 2025 - The Magic of Tomorrow » sur VEEJOY : <https://www.veejoy.de/fr/livestream/streaming-en-direct-projet-2025-the-magic-of-tomorrow>

Pour plus d'informations : <https://www.grand-prix-of-europe.com/fr/>





A l'été 2025 sortira « GRAND PRIX D'EUROPE », un film d'animation palpitant et attendrissant avec Ed & Edda, les célèbres et populaires mascottes d'Europa-Park.



Michael Mack (à gauche) lors de la keynote MACK One « Projet 2025 - The Magic of Tomorrow ».



Le pilote de course Ed lors d'une course folle dans le nouveau film d'animation « GRAND PRIX D'EUROPE ».